

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Juist ist die einzig coronafreie Gemeinde im Landkreis

Beigetragen von JNN am 04. Nov 2020 - 18:43 Uhr

Die Zahl der akuten Corona-Infektionen im Landkreis Aurich ist auf 161 Fälle (ein Plus von 24 zum gestrigen Tag) gestiegen. Dabei ist Juist die einzige Gemeinde im Kreis mit einer Null. Hochburgen sind die Stadt Aurich (58 Fälle), gefolgt von der Gemeinde Südbrookmerland (26).

Die 161 Fälle verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden im Kreisgebiet:

Stadt Aurich 58
Gemeinde Baltrum 1
Samtgemeinde Brookmerland 2
Gemeinde Dornum 6
Gemeinde Großefehn 10
Gemeinde Großheide 4
Samtgemeinde Hage 11
Gemeinde Hinte 8
Gemeinde Ihlow 12
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 5
Stadt Norden 6
Stadt Norderney 5
Gemeinde Südbrookmerland 26
Stadt Wiesmoor 7
Auswärtige 4

Der Inzidenzwert pro 100.000 Einwohner beträgt 65,89.

Insgesamt gab es bislang 588 positive Nachweise von Covid-19 im Kreisgebiet. Neun Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben, 418 Personen gelten inzwischen als genesen. 761 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Insgesamt 2745 Personen wurden bislang aus der Quarantäne entlassen.

Im Nachbarlandkreis Wittmund sind fünf neue positive Fälle dazu gekommen - außerdem ist eine weitere Personen genesen. Die Inseln des Landkreises (Langeoog und Spiekeroog) verzeichnen ebenfalls keine infizierte Personen.

Am NIGE (Niedersächsisches Internatsgymnasium Esens) konnten durch das Gesundheitsamt inzwischen die Schülerinnen und Schüler ermittelt werden, die Unterricht mit einer positiv getesteten Person hatten. Alle weiteren Schülerinnen und Schüler werden seit heute wieder unterrichtet - es sind damit nur Teile des 10. Jahrgangs von der Quarantäne betroffen. Eine Testung der ermittelten Kontaktpersonen ist für morgen geplant.

Corona-Update vom 04.11.2020 für den Landkreis Wittmund:

Bestätigte Fälle: 145
Davon infiziert: 53
Davon genesen: 91
Davon verstorben: 2
Angeordnete Quarantänen: 253

Nachdem es bereits vorgestern einen Todesfall in Verbindung mit Corona in Wittmund gab, meldete heute das dortige Krankenhaus, dass eine weitere Person leider verstorben ist. Es handelt sich bei der verstorbenen Person - wie bei der ersten auch - um einen Mann im Alter von 50-60 Jahren.

Die aktuelle Inzidenz beträgt laut dem NLGA (Niedersächsisches Landesgesundheitsamt) 70,3 Fälle in den letzten 7 Tagen pro 100.000 Einwohner.

TEXTE/ZAHLEN: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS und LANDKREIS WITTMUND/RALF KLÖKER

Juist ist die einzig coronafreie Gemeinde im Landkreis :: Aus der Region : by JNN :: Juist Net News

Unser heutiges Foto aus dem Landkreis Aurich zeigt die Schleuse Leysiel, die Boote und Schiffe durchfahren müssen, wenn sie nach Greetsiel, Leybuchsiel oder Norden wollen.

JNN-FOTO: PETRA WAGNER

Article pictures

